

Fête des rois à l'ABAU

Comme chaque année, les adhérents se sont retrouvés à l'occasion des vœux du Nouvel an et de la Fête des rois ; c'était le mardi 08 janvier.



La présidente entre Benoît Larradet et Agnès Lanusse

Étaient invités, Agnès Lanusse et Benoît Larradet de l'association Béarn-Argentina. La réunion a débuté par la projection du film documentaire* « Lo que me contó abuelito », co-réalisé par Agnès Lanusse et Dominique Gautier, avec l'appui de la CUMAMOMVI (coopérative de création et de production audiovisuelle à Pau), du CREAV Atlantique, outre bien sûr celui de l'AFAB (aujourd'hui Béarn-Argentina). Benoît Larradet s'est également impliqué dans le projet ; on lui doit notamment l'habillage musical du film et la traduction du béarnais au français.

Le long métrage livre des témoignages de descendants argentins d'émigrés béarnais. La mémoire de cette aventure humaine, tout ce qu'elle véhicule de rêves, de douleurs et d'émotions, amènent régulièrement dans le piémont pyrénéen des visiteurs désireux de connaître la terre ancestrale. L'histoire de l'émigration béarnaise, c'est aussi celle des Basques et des Bigourdans. La projection a été suivie d'un moment d'échange avec Agnès Lanusse et Benoît Larradet.

Les participants ont été ensuite conviés à déguster la galette, arrosée du verre de l'amitié, à la santé des présents et de tous ceux éloignés ou empêchés qui n'avaient pu se joindre à la fête. La présidente a adressé ses vœux à l'ensemble des adhérents.

* DVD en vente au prix de 20 € - contact : Bearn-Argentina - 23 bis avenue de la Résistance 64000 PAU

